



# 石山小だより



学校教育目標『明朗・健康・自主自立』

令和4年1月7日

学校だより No.12

## 新年

### あけましておめでとうございます



旧年中は本校の教育に格別のご理解とご支援をいただきありがとうございました。本年も、石山小学校の教育目標「明朗 健康 自主自立」を目指し、教職員一同、力を合わせて頑張ってまいります。今年も変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



2022年は干支（えと）でいうと「壬寅（みずのえとら）」となります。「壬」には、「生まれる」という意味があります。また、「寅」は「演」の字が由来で、同じ読み方の「延（えん）」から、「のぼす・成長する」という意味につながっています。「壬」と「寅」の組み合わせで、壬寅は「生まれたものが成長する」という縁起の良さを表しているそうです。石山小学校の子どもたちにとって、この一年が、新しいことを生み出し、ますます成長する年であることを願っています。

さて、今日から三学期が始まりました。始業式で「一年の計は元旦にあり」という話をしました。年の初めに、自分の目標をしっかりと持つとともに、目標を達成するために具体的な計画を立てることは大切なことです。大リーグ・エンゼルスで活躍する大谷翔平選手の「夢を叶えるには、具体的な目標を立てることが大切だ。」という言葉や「目標達成表」は有名です。年の初め、みなさんは何か目標をたてられたでしょうか。目標をもち、それを意識して一年をすごしたいものです。

また、三学期は一年で一番短い学期、そして締めくくりの学期でもあります。学校に来る日は、1～5年生が51日、6年生は48日です。三学期の間に、今の学年でつけるべき力をきちんとつけておかなければなりません。一日一日を大切に、しっかりと力が身につくよう学校では指導をしていきます。ご家庭でもご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 冬休み寺子屋事業、お世話になりました



12月22日、24日、25日に石山学区社会福祉協議会の主催で今年も「寺子屋事業」をしてくださいました。たくさん子どもたちが参加し、進んで学習に取り組んでいました。22、24日は冬休みの宿題を中心に、25日は書き初めを教員OBや大学生、地域の方に教えてもらいました。地域の民生委員さんなど、たくさんの方にお世話になりました。ありがとうございました。

## 終業式はオンラインで

新型コロナウイルス感染症対策で、このところ全校集会はオンラインで行っています。二学期の終業式もパソコン室から各クラスに映像を配信しました。各学年代表の児童の言葉はパソコン室からの発表です。そのあと、二学期に石山小学校の代表として頑張った人の表彰を行いました。表彰された子どもたちは、各教室で全校のみんなからの拍手をもらいました。

パソコン室では・・・



教室では・・・



## 寒さに負けず咲いています



11月末に、「学校にもどうぞ。」と地域の方が登校中の児童に花の苗をたくさん持たせてくださいました。花壇に植えた苗が育ち、花が咲いてきました。心が和みます。ありがとうございました。

春から用務員さんが育ててくださっているサクラソウが花を咲かせ始めました。卒業式に満開で6年生を送りたいと、暑い夏は日陰に、寒いときは日が当たる場所に移動し、手をかけて育ててくださっています。



## 1月の行事予定

- 7日(金) 始業式 短縮4時間授業(12:10下校)
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 短縮4時間授業(12:10下校)
- 12日(水) 給食開始 6年身体測定
- 13日(木) 5年身体測定
- 14日(金) 4年身体測定
- 17日(月) 避難訓練 3年身体測定 委員会活動
- 18日(火) 2年身体測定 交通立ち番(1-1保護者)
- 19日(水) 1年身体測定 教育相談日(午後)
- 20日(木) なかよし身体測定
- 21日(金) 学習参観(2, 4校時)
- 24日(月) クラブ活動
- 25日(火) 2年公共交通機関学習
- 28日(金) 4年ふるさと体験学習 6年情報モラル出前授業
- 31日(月) クラブ活動

見守りボランティア活動日  
7日(金) 12日(水) 20日(木)  
25日(火)

2校時: 平津、石山寺3・5丁目、学区外  
4校時: 大平、石山寺1・2・4丁目